

viernes, 05 de febrero de 2016

La nueva plataforma para ayuntamientos digitales dará cobertura a 88 ayuntamientos en la provincia



En el marco de los trabajos que la Diputación de Sevilla viene desarrollando para implantar la administración electrónica en los municipios sevillanos, la entidad provincial ha participado hoy en la puesta de largo de la nueva plataforma de tramitación electrónica de servicios municipales, MOAD-H, cuyo objetivo principal es la implantación definitiva de los Ayuntamientos Digitales en Andalucía.

Concretamente, MOAD-H es una iniciativa liderada por la consejería de Empleo, Empresa y Comercio de la Junta, financiada con fondos europeos y coordinada por las corporaciones provinciales de Granada, Huelva, Jaén y Sevilla, que son las participantes en el proyecto.

En el acto de presentación de la nueva herramienta digital han estado la presidenta de la Junta, Susana Díaz; el consejero de Empleo, Empresa y Comercio, José Sánchez Maldonado; el director general de Telecomunicaciones y Sociedad de la Información de la Junta, Manuel Ortigosa; y representantes de las cuatro corporaciones provinciales que trabajarán a diario con MOAD-H, entre los que se encontraban la vicepresidenta de INPRO, Rosario Andújar; y la gerente de dicha entidad, Carmen Quirós.

Más información

[
<https://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/DOCUMENTOS-noticias/02052016>
]

59.45 Formato: pdf